

Die Französische Revolution

Die Französische Revolution ist das einschneidendste Ereignis der neuesten Geschichte. Mit dem Sturm auf die Bastille beginnt die Revolution und zugleich der Weg in die moderne Gesellschaft. Die Wurzeln der revolutionären Ereignisse reichen weit ins 18. Jahrhundert zurück. Diese Zeit wurde vor allem von den Gedanken französischer Philosophen bestimmt. Ein bekannter Philosoph hieß Rousseau. Er schrieb: Der Mensch ist frei geboren und kann auf seine Freiheit nicht verzichten. Alle Menschen sind vor dem Gesetz gleichberechtigt. Man muss brüderlich handeln. Freiheit, Gleichheit, Brüderlichkeit - das waren die Parolen. Daraus leiteten sich alle Forderungen der Revolutionäre ab. Diese Erklärung der Rechte des Menschen und des Bürgers hat auf spätere Verfassungen in Deutschland großen Einfluss gehabt.

(115 Wörter)

die französische revolution

die französische revolution ist das einschneidendste ereignis der neuesten geschichte. mit dem sturm auf die bastille beginnt die revolution und zugleich der weg in die moderne gesellschaft. die wurzeln der revolutionären ereignisse reichen weit ins 18. jahrhundert zurück. diese zeit wurde vor allem von den gedanken französischer philosophen bestimmt. ein bekannter philosoph hieß rousseau. er schrieb: der mensch ist frei geboren und kann auf seine freiheit nicht verzichten. alle menschen sind vor dem gesetz gleichberechtigt. man muss brüderlich handeln. freiheit, gleichheit, brüderlichkeit - das waren die parolen. daraus leiteten sich alle forderungen der revolutionäre ab. diese erklärung der rechte des menschen und des bürgers hat auf spätere verfassungen in deutschland großen einfluss gehabt.

(115 wörter)